

Alemania crea primera prueba para detectar el virus del Zika



La Habana, 31 ene (RHC) Científicos alemanes de la empresa biotecnológica Genekam crearon el primer análisis médico que revela si hay patógenos del virus del [Zika](#) en una muestra de sangre y en qué cantidad, informan medios desde ese país.

La prueba proporciona datos sobre la presencia del virus en tiempo real, lo que hace posible diagnosticar con precisión a un infectado pese a que los síntomas se manifiestan solo aproximadamente en 1 persona de cada 5.

Las primeras muestras de la prueba ya fueron enviadas a Brasil, el país más afectado por el virus. Se estima que el número de casos en ese país sudamericano alcanza 1,5 millones de personas.

<http://www.radiohc.cu/noticias/salud/82794-alemania-crea-primera-prueba-para-detectar-el-virus-del-zika>



Radio Habana Cuba